

Voilà, vous pouvez être fier de l'APEL Notre Dame,

Le résultat tant attendu est tombé.

Il y a 1 an, L'APEL Notre Dame a inscrit l'école au concours de crèche organisée par l'APEL du Rhône.

Grâce aux parents bénévoles, au sein de l'association, une crèche a été confectionnée avec beaucoup de talent.

Rappelez-vous du Marché de Noël de l'année dernière !!!

Grâce aux efforts de chacun, nous sommes sur le podium !

Une récompense sera donc attribuée à L'APEL Notre Dame et qui servira à gâter vos enfants !

Je vous souhaite un merveilleux Noël à tous.

Mme PEDOUX Myriam

Présidente APEL Notre Dame, année 2019-2020.

